

Erlau unterstützt Khublei



Christine Wolf, Ulrike Albert, Heidi Bauer und Gerhard Albert bei der Spendenübergabe.

Foto: Richard Reiser

Erlau Auch 2025 hat die Dorfgemeinschaft Erlau die Erlauer Kerwa auf dem Festplatz in der Kreuzschuhstraße gefeiert. Die Kollekte aus dem ökumenischen Gottesdienst im Festzelt in Höhe von 428,20 Euro haben nun Heidi Bauer und Christine

Wolf von der Dorfgemeinschaft Erlau an Ulrike und Gerhard Albert vom Verein Khublei-Hilfe für Nordost-Indien für eine die Projektförderung in Nordost-Indien übergeben.

*Richard Reiser,
Dorfgemeinschaft Erlau*